SANT CRISTÓFOR CADA DIA ÉS MENYS NANO

Memòries d'un Auto el dia de la seva onomàstica

Mentre en Peret de la Taverna anava proveïnt de benzina el meu encenedor, vaig donar-me compte que sota d'una taula de L'Alhambra hi havia un bloc de notes. Va picar-me la curiositat i després d'haver-me gratat, vaig

allargar el braç, vaig agafar-lo i el vaig llegir. Era escrit en castellà perquè el seu autor era un Hispano-Suiza. Deia

Dia 10:6 del de mañana. — Hoy me levanto más de hora porqué hoy es San Cristóbal pequeño y por tanto celebro el mío santo. Me hace la coz porqué no me encuentro mucho bien. El aire de la ciudad para los mios neumáticos me hace mucho mal. El dia que pueda tener dineros me compraré un auto con todos los ets y uts y entonces podré dar aire de montaña a los míos neumáticos y me parece que podré rehacerme de la anemia que me corazón seca.

9 mañana.—El mío amo acaba de entrar. No tiene aquella cara de tres dioses que acostumbra. Sube al mío encima y me pone en marcha. Quizás vea la ratoncita del mío corazón, al mío dulce terroncito de azúcar cándido. Aquella camioneta de Baulenas, rubia como un hilo de oro que el dia de mañana será la madre de los suyos hijos.

12 mañana.—Ya comienzo a cansarme. Suerte que pronto pasaré por el delante de la iglesia y me bendecitán que sinó jhabría para alquilar sillas!

12'30 mañana.—Ya estoy delante del Sr. Rector. Estoy todo emocionado. Al cabeza de abajo no es nada pero lo tengo todo cabeza vuelto. Ai ai gr gr gr gr... Qué frío! Atchis, atchis' Esta agua es demasiado fría, ya he cogido una cali pandria y esta noche tendré que hacer unos bafos. ¡Ya haremos de broma con este radiador que me gotea y sin pañuelo! ¡Qué hoja de lata!

6 tarde.—Mi amo todo haciendo la vive-vive no me ha convidado al banquete porqué cree que soy un mal peine. Iva aflojará! Como quiero divertirme he subido a cuello y borrego de la ventana y he saltado a la calle. No todo han sido flores y violetas; de poco me rompo la viga de la espalda.

7 tarde.—Delante de casa Manuel tocan sardanas que es la danza más bella de todas las danzas que se hacen y se deshacen. La tenora refila como una cadernera y todo hombre baila. Las fuerzas de la Cruz Bermeja con el suyo

cabeza Sr. Espazin, hacen el bonito con los suyos uniformes que parecen propaganda de una casa de libros rayados.

10 noche. — Estoy escondido en el envelado para ver el nombramiento de Miss Granollers. Me cora-

zón toma ver tanta gente de un golpe. Me grita la atención que las familias de los chófers ocupan más de la mitad del envelado. Pero se hacen la rebanada porqué no ven casi bien nada.

Todo el mundo baila y suda. Los de la Cruz Bermeja y el Sr. Espazin no bailan, pero también sudan. Hay lo menos cinco cientos y no ven de ningún ojo de enfadados. Les gustaria que hubiera heridos para hacer el manefla, pero la gente no está para romances. No se dan cuenta que tienen pan en el ojo. ¡Ya somos a Sans! Acaban de entrar el Alcalde, el Juez y el Teniente de la guardia civil, todos de uniforme, menos el Alcalde y el Juez que van de paisano. El Alcalde no se si fuma un puro o aspira una barrita de pegadulce que es de aquello tan bueno.

Los redactores de *Tierra Vallesana* no han podido entrar porque han ido a Vic a comprar números en la «Vuélvela» del Sr. Gurri porqué sinó se quedarían sin sueldo porqué el Sr. Gurri mira muy delgado.

Ahora entra la futura Miss Granollers del Vallés Oriental. Al primer golpe de ojo se ve que no tiene con-

trincantes y que es la única que menea las cerezas. Las otras 2345 concursantes que hay en el envelado y que hacen gozo de verdad, no se atreven a hacerle la coz porqué la Srta. Segura seguramente es la que tiene el título ganado de bueno. El Sr. Juez, el Sr. Alcalde y el Sr. Teniente de la guar dia civil suben al palco donde está el Sr. Masó y este les dice que no debían haberse molestado; pero ¡qué le haremos! Pone la banda a la Srta. Segura y le levanta el brazo como a los boxeadores. Después para hacer gracia hace juegos de manos y de donde no había nada hace salir seis ramos de flores seis. Fué muy aplaudido. La fiesta fué muy agradable, pero encontramos a faltar el Escobar levendo actas para ver si también se equivocaba. Los de la Cruz Bermeja fueron muy felicitados y hoy devolverán los trajes a la Sastreria Penalva que los cedió para el acto. El Sr. Espazin no devolverá el suyo porqué dice que lo es para quedar. Apa, buenas!

GERONIO



Aspecte que presentava l'envelat durant l'elecció de Miss Granollets. (Després de l'elecció també presentava igual aspecte.)

BANCO VITALICIO DE ESPAÑA

ASSEGURANCES DE VIDA, DOTS RENDES VITALÍCIES

Delegat en aquest Partit: Don M. Anglés Vilella : Granollers Plaça d'Angel Guimerá, 6